

 Fecha: 17-07-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario VI Región
 Cm2: 422,2
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario VI Región
 VPE: \$844.442
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Aprueban proyecto que busca reducir lista de espera oncológica NO GES en O'Higgins

Aprueban proyecto que busca reducir lista de espera oncológica NO GES en O'Higgins

Visiblemente contento se pudo ver al Gobernador Regional Pablo Silva Amaya, luego de que el pleno del Consejo Regional (CORE) aprobara por unanimidad los recursos para llevar adelante un programa médico que busca la resolución de lista de espera oncológica NO GES en O'Higgins, iniciativa priorizada y propuesta por el propio jefe regional, que se estima beneficiará a cerca de 800 personas de toda la región, que esperan una atención en el servicio público de Salud.

Se trata de una ambiciosa estrategia que tendrá un costo cercano a los dos mil millones de pesos, la cual contempla, entre otras cosas, tratamientos de quimioterapia, reconstrucciones mamarias, cirugías de reconstrucción de tránsito intestinal y resolver la demanda de exámenes para tratar el cáncer.

"Le pusimos urgencia a este proyecto, porque creíamos que había que darle la agilidad que corresponde a una iniciativa como esta. El tema oncológico es uno de los que más aqueja a nuestra región y lamentablemente el cáncer no espera mucho a quienes padecen esta enfermedad, por tanto, créanme que es uno de los proyectos más importantes que hemos aprobado como Consejo Regional (...) de verdad vamos a llegar con una avuda concreta a muchas personas, así que muy contento que hoy se apruebe, esperando que su implementación sea lo antes posible", afirmó el Gobernador Regional Pablo Silva Amaya, quien agradeció el respaldo brindado por los consejeros regionales.

Por su parte, la directora del Hospital Regional Dr. Franco Ravera Zunino, Alis Catalán, quien participó de la sesión plenaria en la que se aprobaron los recursos, aseguró que "la región de O'Higgins tiene un alto número de pacientes en lista de espera NO GES y, de ellos, una gran cantidad son pacientes oncológicos, que ven deteriorada su vida, la de sus familias y, dejando al margen su salud y el ámbito social, también se ven



afectados en lo económico".

Asimismo, la profesional a cargo del principal centro asistencial a nivel regional adelantó que "en el mes de octubre ya se debería iniciar con las prestaciones de salud, ya que estos dos primeros meses son de índole administrativo".

Destacar que, en su intervención en el pleno del CORE, la directora del Hospital Regional valoró públicamente el sentido de urgencia que le dio el Gobernador Regional Pablo Silva Amaya a esta iniciativa tan esperada por cientos de familias de todos los rincones de la región.

En esta misma línea, el consejero regional Germán Arenas, presidente de la Comisión de Salud del CORE, señaló que "estamos muy felices que el pleno del Consejo Regional haya votado unánimemente esta iniciativa, que fue vista el viernes 5 de julio con carácter de urgencia, porque así fue solicitado por el Gobernador Regional, ya que los tiempos de los pacientes que tienen cáncer no pueden seguir esperando".